

## 2 Mahasiswa UNAIR Raih Juara 2 Duta Wisata Kabupaten Rembang 2022

Achmad Sarjono - [JATIM.PUBLIKINDONESIA.COM](http://JATIM.PUBLIKINDONESIA.COM)

Aug 3, 2022 - 23:54



*Benedikta Jenika Indawan Saputri dan Rizkia Khoirul Anwar pada malam Grand Final Pemilihan Duta Wisata Kabupaten Rembang 2022. (Sumber: Dokumen pribadi)*

REMBANG – Komitmen meraih prestasi tak henti digalakkan oleh mahasiswa Universitas Airlangga (UNAIR). Kali ini, prestasi membanggakan datang dari Rizkia Khoirul Anwar dari prodi Bahasa dan Sastra Indonesia dan Benedikta Jenika Indawan Saputri dari prodi Keperawatan. Mereka berdua berhasil dinobatkan sebagai juara 2 Duta Wisata Kabupaten Rembang 2022 pada Sabtu

(30/07/2022).

Pemilihan Duta Wisata Kabupaten Rembang rutin diselenggarakan setiap tahun oleh IMMR (Ikatan Mas Mbak Rembang) bersama Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Rembang. Seperti pemilihan duta pada umumnya, Duta Wisata Kabupaten Rembang digelar dalam beberapa tahapan seleksi meliputi administrasi, tes tulis, karantina, deep interview, uji bakat, hingga grand final dengan menampilkan sesi speech dan tanya jawab.

Jenika bercerita bahwa tantangan yang ia hadapi ketika mengikuti ajang tersebut adalah bagaimana cara membangun kepercayaan diri ketika melihat pesaing-pesaing lain lebih hebat.

“Mereka punya kelebihannya masing-masing dan selalu mengupayakan yang terbaik versi mereka. Jadi, mau gak mau saya harus tetap tenang dan berusaha tidak grogi, agar semuanya lancar,” ucapnya.

Sedangkan, Rizki mengatakan bahwa tantangannya ada pada sesi speech top 10 di mana terdapat beberapa poin pidatonya yang belum ia sampaikan.

“Hampir pesimis untuk masuk top 6 yang disebabkan kurang maksimal ketika speech, namun karena dukungan sahabat serta tim, Alhamdulillah bisa bangkit kembali dari rasa khawatir,” ujar lelaki yang akrab disapa Kiky itu.

Tak lupa, mereka memberikan beberapa kiat kepada mahasiswa yang ingin mengikuti kompetisi serupa. Jenika menyampaikan bahwa hal yang harus diperkuat terlebih dulu adalah tekad dan niat. Kemudian, persiapan dari sisi mental dan materi yang akan diujikan. Selain itu, lengkapi setiap usaha dengan doa dan pasrahkan segalanya kepada Tuhan.

Di samping itu, Kiky menyampaikan ada beberapa hal penting yang harus diperhatikan. Pertama, melakukan survei terlebih dahulu terkait jenis lomba yang akan diikuti. Kedua, bertukar cerita dan pengalaman bersama para pemenang sebelumnya. Ketiga, persiapkan strategi meliputi visi misi, latihan speech, catwalk, intonasi, dan mimik muka.

Keempat, memperdalam wawasan wisata dan kebudayaan setempat. Kelima, meminta restu orang tua dan dukungan teman terdekat. Dan terakhir, berdoa dan berserah diri kepada Tuhan. (\*)

Penulis: Rafli Noer Khairam

Editor: Binti Q. Masruroh